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 Anmerkung: 

 
Das übliche Taktieren. Es wird zwar zugegeben, dass es zeitlich und örtlich auffällige Ultrafeinstaub-
konzentrationen gibt, aber doch bitte nicht alles Fraport anlasten. Es gibt im Sommer noch Hausbrand und 
die Mainschifffahrt wirkt sich ganz bestimmt in Raunheim aus. Die Autobahn als Mitverursacher liegt 
einige Kilometer von den Messstellen entfernt und die Flugzeuge nur wenige hundert Meter. Und weil man 
UFP von Flugzeugen, Verkehr und Schifffahrt (noch) nicht unterscheiden kann, dann sind es halt nicht die 
Flugzeuge, so wahr es juristisch keine Wirbelschleppen gibt und die Erde eine Scheibe ist. 
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